
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 28-02-2006 ore 12:30

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Tiziano Treu, Valerio Lastrucci,
Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Patrizio Berengo, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Anna Gandini, Michele
Mognato, Maurizio Baratello, Bruno Filippini, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Franco Conte, Giacomo Guzzo, Felice
Casson, Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon,
Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Gianfranco Bettin.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Patrizio
Berengo, Anna Gandini, Fabio Toffanin, Franco Conte, Giacomo Guzzo, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Toso
(sostituisce Tiziano Treu).

Altri presenti: Assessore Laura Fincato, Responsabile alla Polizia Mortuaria Gianni Mario.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione: " Modifica ed integrazioni agli artt.: 30 punto 2); punti 1) 3); 32; 34 del1. 
Regolamento Comunale di Polizia Mortuaria: " Concessioni di sepolture private; Modalità di assegnazione di
sepoltura in campo inumatorio comune o di spazi in concessione; Uso delle sepolture private familiari e di
collettività; Costruzione dell'opera - Termini". 
Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 211 (nr. prot. 171) con oggetto "Tangenziale di Mestre - picco2. 
d’inquinamento in ore notturne.", inviata da Alfonso Saetta

Verbale seduta

Alle ore 12.53, il Presidente della X Commissione Consiliare Paolino D’Anna constatata la presenza del numero
legale, dichiara aperta la seduta, ed illustra l’ordine del giorno. Quindi da la parola al Responsabile della Polizia
Mortuaria Giani Mario. 

GIANI spiega le modifiche e le integrazioni apportate agli artt.: 30 punto 2); 31 punti 1) 3); 32; 34 del vigente
Regolamento Comunale di Polizia Mortuaria 

Alle ore 13.00 entra il Consigliere Conte

CAPOGROSSO chiede se esistono tombe di famiglia a durata perpetua. Chiede inoltre se una persona di religione
BAI, può acquistare un pezzo di terreno all’interno del cimitero per costruire una tomba a tempo indeterminato. Tale
religione infatti prevede la sepoltura perenne dei morti 

GIANI informa di aver incontrato tale persona in quanto voleva acquistare un pezzo di terreno nel cimitero di Marghera,
ma attualmente non c’è nulla di disponibile

FINCATO propone un emendamento alla proposta di delibera in oggetto che tenga conto delle diverse specificità
religiose e sociali 

Alle ore 13.10 entra il Consigliere Bressanello

CONTE chiede se sia mai stata ipotizzata l’idea di spostare il cimitero di Mestre all’esterno della città, anche se è
consapevole della necessità di tenere conto dell’opinione della popolazione 

FINCATO evidenzia che la decisione napoleonica di collocare i cimiteri al di fuori della città ha causato problemi di
spazio e di movimento. Ipotizzare di spostare i cimiteri rappresenta un problema di grande visione urbanistica con dei
costi notevoli. Inoltre è necessario tenere in considerazione ciò che la città vuole. Ricorda che il cimitero maggiore è
sempre il più ambito dai cittadini. 

CONTE chiede che vengano messe a Bilancio delle risorse per la ristrutturazione del cimitero di Mestre 
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FINCATO propone un ordine del giorno in merito alla questione 

Alle ore 13.20 entra il Consigliere Berengo

BONZIO chiede se è possibile la rimozione forzata delle lapidi senza avvertire i familiari 

FINCATO risponde che quando sono previsti degli interventi presso le lapidi è necessario avvisare sempre i familiari 

GIANI informa che l’avviso di rimozione viene pubblicato 6 mesi prima dell’intervento come previsto dalla legge 

GUZZO propone che tale avviso venga esposto il 1 novembre, giorno della commemorazione dei defunti. Chiede se
sono previsti nuovi cimiteri o un ampliamento di quelli già esistenti e una previsione di quanti spazi serviranno nei
prossimi 5 anni

GIANI risponde che la previsione degli spazi viene effettuata da Vesta

D’ANNA propone che la proposta di delibera venga licenziata in Consiglio Comunale per la discussione. La
commissione approva.

Alle ore 13.25, il Presidente passa al punto 2 dell’ordine del giorno, dando la parola all’Assessore Fincato

FINCATO segnala che le analisi compiute negli ultimi anni attribuiscono alla tangenziale di Mestre una quota di
emissioni di polveri fini, a causa degli elevati flussi di traffico sia leggero che pesante. A fronte di un differente traffico
si sono prodotte due task- force per un controllo sui dati dell’inquinamento atmosferico. La prima si avvale del servizio
della polizia stradale per bloccare gli autoveicoli non in regola, e di verifiche annunciate come effetto deterrente per i
trasgressori. La seconda va a verificare la qualità del traffico ed i percorsi dei camion. E’ previsto anche dalla Regione
Veneto il lavaggio della tangenziale con materiale costoso. Inoltre l’Amministrazione Comunale e l’Università di
Padova stanno facendo degli studi sulla modellistica stradale. Fa presente che nelle ore notturne le concentrazioni di
polveri fini aumentano per le condizioni di inversione termica che si verificano nei primi strati dell’atmosfera

TOFFANIN osserva che il blocco del traffico ha aumentato l’inquinamento atmosferico. Inoltre l’ARPAV ha segnalato
che la pianura Padana è altamente inquinata 

FINCATO sottolinea l’importanza che vengano verificate le cause per cui anche in caso di vento non si disperde la
concentrazione dell’inquinamento 

BERENGO evidenzia che la popolazione non sempre è favorevole al blocco del traffico ed è difficile arrivare a degli
accordi con i commercianti 

Alle ore 13.35 esce il Consigliere Toso

FINCATO risponde che il blocco del traffico viene effettuato in base a delle leggi per la tutela della salute pubblica.
Infatti l’inquinamento atmosferico provoca un aumento di malattie come asma, bronchite e tumori. 

TOFFANIN esprime soddisfazione per la relazione dell’Assessore. Ricorda che anche la Prefettura si sta interessando
alla Tangenziale di Mestre e questo è un passo importante. E’ necessario però che l’Amministrazione comunale trovi
delle soluzioni per gestire il continuo aumento del traffico. 

FINCATO informa che una delle soluzioni ipotizzate è quella di indirizzare i mezzi pericolosi via mare

CONTE sottolinea che esistono dati scientifici sicuri che dimostrano come l’inquinamento atmosferico sia dannoso per
la salute. La cittadinanza deve essere protetta, ma la nuova politica sanitaria creerà certamente dei problemi.
Importante perciò la mediazione tra i commercianti contrari al blocco del traffico ed i cittadini. Comunque tutta la
popolazione deve essere sensibilizzata alla tutela della salute. Inoltre il Comune potrebbe promuovere sul tema degli
spot pubblicitari presso le scuole

FINCATO ritiene che ci sia arretratezza culturale rispetto alla situazione, mentre il principio dovrebbe essere condiviso
dalla popolazione. Inoltre c’è il peso di vari interessi che potrebbero però essere contemperati in una organizzazione.
Considera il principio sanitario prioritario rispetto a tutto. 

Alle ore 13.55 entra il Consigliere Borghello

Alle ore 14.00, esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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